
 

 

 

 

 
 + بورون   0/0/30سايز توب  ملصق

. للتلوين والتحجيمسماد يحتوى على  توليفة عالية من البوتاسيوم   

. 
:  الكيميائيالتركيب   

 % 30بوتاسيوم    -

 % 0.8بورن    -

  خصائص المركب : 

البوتاسيوم  فى الصورة المثلى    المركب على عنصر  يحتويالمركب يحسن ويزيد من نسبة السكر بالثمار حيث   -
   الثمار مما ينعكس على جودتها. فيالسكريات المتكونة الى اماكن تخزينها  يوجهللامتصاص وهى السترات مما 

مها في العديد من المحاصيل وخاصه الطماطم التبكير في النضج وزياده حجم الثمار وزياده نسبه التلوين وانتظا -
 والفراوله والعنب

 يحسن من جودة ونسبة العقد و تجانس حجم الثمار للاحتواء المركب على عنصر البوتاسيوم . -
 ينظم نفايه الاغشيه السيتوبلازميه وله دورا كبيرا في رفع قدره النبات علي مقاومه الاجهاد. -
تشمل عمليات   والتيالعمليات الحيوية  داخل النبات     فيدور    لهيجعل     احتواء المركب على عنصر البورون -

 التزهير ونمو حبوب اللقاح وحركة الهرمونات داخل النبات وايضا انقسام الخلايا.  

 لتكوين الهرمونات.  وضروري.يساعد البورون على  تكوين البروتينات  بالنبات   -

 النامية وموت اطراف.  يحافظ البورون على عدم موت البراعم  و القمم -

 الجرعة والاستخدام :

يستخدم مع كل  محاصيل الخضر والفاكهة والمحاصيل الحقلية والنباتات الطبية والعطرية ونباتات الزينة.   

:  الجرعة للفدان  

 

مرات حسب  3-2قد حتى نضج الثمار على ان يكرر من علتر/للفدان من بداية ال 3-2بمعدل   ه الرييستخدم مع  ميا

 المحصول.   

 التخفيف: 1.5-2 سم2 / لتر. 

.يقبل الخلط مع المبيدات. الخلط  مع غيرة من الاسمدة ولا للا يقب: المركب مدى امكانية الخلط  
 الاحتياطات :  

 يحفظ في عبوته الاصلية بعيدا عن اشعة الشمس المباشرة 
 تجنب الرش في فترة الظهيرة او ارتفاع الحرارة او الامطار او الرياح 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 المحاصيل 
معدل الاضافه..  

 لتر ماء  /3سم
 وقت الاضافه 

 مرات حسب المحصول.  3-2يكرر من من بداية العقد حتى نضج الثمار على ان  1.5 الحقليه 

 مرات حسب المحصول.  3-2من بداية العقد حتى نضج الثمار على ان يكرر من  2 الخضر 

 مرات حسب المحصول.  3-2من بداية العقد حتى نضج الثمار على ان يكرر من  2 الفاكهه



 

 
 
 
 
 
 
 

Top Size 
Chemical composition: 
Potassium 30% 
Boron 0.8% 
 
Advantages and benefits of the compound: 

 - The compound improves and increases the proportion of sugar fruits, where the compound 

contains the element potassium in the optimum form for absorption, which is citrate, which 

directs the sugars formed to sites stored in the fruits so reflects on the quality. 

-the compound has a role in early maturity, increase the size of fruits and increase the 

proportion of coloring and regularity in many crops, especially tomatoes, strawberries and 

grapes 

- Improves the quality and proportion of buds and homogeneity of fruit size to contain on the 

element potassium. 

- Regulates the permeability of cytoplasmic membranes and has a significant role in raising 

the plant's ability to resist stress. 

- Containing the compound on the element Boron makes it a role in the biological processes 

within the plant, which include the processes of flowering and growth of pollen and the 

movement of hormones within the plant as well as cell division. 

- Boron helps in the building of plant proteins and also, is necessary for the formation of 

hormones. 

- Boron preserves the death of buds and growing peaks and the death of limbs. 

 

Types of crops in which the compound is used:  Used with all vegetable and fruit crops, 

field crops, medicinal and aromatic plants and ornamental plants. 

Usage rate, Dose/Fadden:  

In case of foliar spray, it used rate 1.5 – 2 cm2 / 1 liters water  

2- In case of addition to irrigation water: 2- 3 l/ Fadden, used during initial buds and 

maturing and repeat from 2-3 times according type of crop 

Dilution: 1.5 - 2 cm3/ L water. 

Mixing ability: Incompatible with fertilizers and pesticides. 

  



 

 

 

 

 

 

 شركة توب فيرت للصناعات الكيماوية

 الجيزة  –السادس من اكتوبر  – 11مكتب رقم  –الدور الخامس  -5برج رقم  -: ابراج سيتى ستارزالادارة والمبيعات

 .محافظة البحيرة –المرحلة ) الثانية( المنطقة الصناعية بوادي النطرون  -و ( 91القطعة رقم )  المصنع :

)+2(0238244844      

 01033329954 - 01000033714 

E-mail: TF@TopfertEgypt.com 

Website: http://topfertegypt.com/ 
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